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自治会創立４０周年記念入間台夏祭り 好天に恵まれ盛況裡に終る 
『支え合って４０年 広がれ笑顔の輪』をスローガンに『４０」の人文字夜空に光る 

【前田夫妻による２重唱】 

みこしを担ぎ、焼き鳥を食べ、踊りました 

夏祭り実行委員長  岩田 義雄  
入間台納涼夏祭りを終えて 

※◆※◆※◆※◆※◆◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※ 
 昨年度は、午後６時半頃から雨が降り出し、７時前に
は土砂降りの雨となり、途中で中止をせざるを得ません
でした。今年は、７月22日関東・甲信越地方の梅雨明
けがあり、週間天気予報も晴天の暑い日が続く中、自治
会創立４０周年記念入間台納涼夏祭りが、７月２６日午
後４時半から例年より３０分前倒しで開催され、にわか
雨もなく盛大に夏祭りを終了出来ました。 

 開催にあたりましては、１９日のやぐら建て、祭り前
後に東金子支所からテント、テーブル、椅子、綿菓子機、
かき氷機等の借用、返却と連日ご協力頂いた皆様に心か
らお礼申し上げます。 

◆午後１時祭り開催合図の花火打ち上げ 

 例年より３０分前倒しで午後４時半から「こどもみこ

し」に始まり、新久ばやしの迎え太鼓が響き、祭りはい
やが上に盛り上って来ました。ことぶき会の民踊部、さ
くら会の皆さんの踊り、ソーラン踊り、三宅太鼓、新久
ばやしとプログラムが進みました。 

 メインの「抽選会」には、多数の方が集まられました。
今年は、特等２本（１万円相当）を追加しました。当て
られた方は、「えっ―」とビックリされていました。 

 午後８時半ころから「４０周年」を記念して「４０」
のライン上にペンライトを持って並んでいただき、人文
字をつくり夜空に振りました。（紙面中央：電気を消し
た写真は、黒くてダメでした） 

※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆◆※◆※◆※◆※◆※◆※ 

◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 

【１／２】 

   入間台納涼夏祭りに、多くの皆様にお集まりいただき

大変ありがとうございました。また、田中市長様をはじ

め、多くのご来賓の方にご出席賜り、合わせて御芳志を

多くの方々から頂戴し御礼申上げます。さらに、「新久

ばやし」「ソーラン踊り」「三宅島太鼓」「さくらの会

」「ことぶき会民踊部」の皆様には、ご協力を感謝いた

します。 

 今年は入間台自治会が創立して４０年の記念の年にあ

たります。 

夏祭りは、『支え合って４０年 広がれ笑顔の輪』をス

ローガンに開催をいたしました。これまでも支え合って

参りましたが、より一層絆を深めることで、笑顔で元気

に過ごせ、笑顔の輪が広がる入間台になると確信してい

ます。私としては、楽しい夏祭りが行えたことが大きな

喜びです。盆踊りにも参加し練習会で覚えた「八木節」

を踊りました。午後１時に花火が轟き納涼夏祭りが開か

れることを入間台団地にお住まいの皆様にお伝えしまし

た。 

 午後４時３０分からは「子供みこし」を初めに祭りは

始まりました。母さん達が我が子の、にこやかな笑顔を

カメラに収めていました。午後５時からは「むかえばや

し」が始まり、同時に「スイカ割り」も始まり、多くの

子供達が参加されも楽しまれていました。またお配りし

たスイカを美味しそうに食べられていました。出店にも

多くの人が集まり列を作られるような場面もありました

。また出店の人の大きな売り声がこだまして祭りの活気

を盛上げていました。多くの子供達を始めお集まりいた

だきました皆様の笑顔が会場に溢れていました。 

 祭りの進行は「盆踊り」･･「ソーラン踊り」･･「三宅

島太鼓」･･「お楽しみ抽選会」･･「新久ばやし」と進み

４０周年記念として「会場に４０の人文字をペンライト

を使い浮び上がらせる」企画を子ども会を中心に行って

いただきました。会場にお集まりの皆様からは４０の人

文字を上から見ることは困難であったと思いますが十分

できていました。祭りは当日の華やかさが印象に残りが

ちですが、事前、事後の準備、整理がかかせません。最

後に自治会役員（班長さん）、ことぶき会、自治会をサ

ポートする会、子供会・育成会、おきらくクラブ、有志

の方に加えて販売に御協力をいただきましたヨーガ・サ

ークルの皆様をはじめ、会場の設営にご協力いただきま

したボランティアの方々にはお疲れ様と申し上げると共

に、心からお礼を申し上げます。  
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【みこし担ぎのちびっこたち】 【新久ばやしの踊り】 【可愛いね・・・】 

【ぼくたちじょうずだヨ】 【１等、特等当たったかナ】 【生きの良いソーラン踊り】 

ハプニング 

 会場設営が終了して模擬店の準備を始めた
ところ借りてきた「綿菓子機が回転しない」、
「かき氷器の電源が入らない」、「やきとり、
焼きそば機に火がつかない」等々ハプニング
が発生しました。 

◆綿菓子機は、砂糖がこびり付いて回転しな
い。機械を分解してお湯で砂糖を溶かす。
やっと回転する。ホッとする。 

◆焼き鳥器に火がつかない。ガスボンベの安
全弁が機能したらしい。ガスボンベを取り替
える。それでも点火しない。こりゃだめだ。
ある人が知人から借用してくれて解決。 

多数のお客様にお出でいただきました 
 ２６日は、入間市内で夏祭りが３０ケ所近くがあり、田中市長は、休
む間もなく次に移動されました。ご多忙のところご来場ありがとうござ
いました。【写真左から山岡東金子区長会長、金子市議会議員、斎藤埼
玉県会議員、田中入間市長】 

夏祭りのご感想・ご意見を募集 
 今回の夏祭りの感想やご意見及び次年度への提言等
を募集いたします。 

 ◆〆 切 ８月２０日頃迄 

 ◆投稿先 集会所郵便受け又は結城まで 

◆夏祭りの事前準備等 

 夏祭り前の７月１７日に環境衛生部の皆さん
を中心に集会所周りの草刈り、１週間前の７月
１９日（土）午前８時～「やぐら建て」をしま
した。当日は、４０名近い多くの方にご支援い
ただき、２時間で終了することが出来ました。
暑いなか大変御苦労様でした。 

 最後に新久ばやしの「送りばやし」で締めていただき、
来年も素晴らしい「納涼夏祭り」が出来るよう祈り幕を
閉じました。 

◆模擬店 

 今年も前年同様「やきとり、綿菓子（無料）、
かき氷」をサポートの会、「焼きそば」（少年
野球チーム）「玉蒟蒻・キュウリの１本漬け・
焼きおにぎり」（おきらくクラブ）、「生ビー
ル等」（ゴルフ同好会）の模擬店を出店しまし
たが、短時間で完売致しました。焼き鳥を買う
のに行列が出来ました。お客様から「あまり並
ばなくてもようにして欲しい」との声あり。 

ウラヘ 



自治会からのお知らせ 

８月のスケジュール 

８月  １日（金） 市報配布 

８月  １日（金） 入間市防災訓練第２回全体会議 

８月  ２日（土） 東金子地区体育祭説明会  

８月 ３日（日） 第６回自治会運営委員会 

８月  ５日（火）  東金子区長会議 

8月   ７日（木） 自治会廃品回収 

8 月２４日（日） 新久地区合同防災訓練 

≪廃品回収収益金（７月分）≫ 環境衛生部 

 収益金 ５５，８４０円  

 ＝（売却金1６,００0円 ＋ 補助金３９,８４0円）  

 ７月末までの累計額 ２２０，７８０円となりました。

◆新久地区合同防災訓練の開催◆ 

第２３回埼玉ブロック地区大会 
５年生の部で優勝しました 

吉野  一 颯 君 

 ７月１９日（土）、新久八坂神社氏子総代会のご理解を
いただき、こども達が、セブンイレブン脇の入間台入り口
から８ｍ道路の急な坂道２００ｍほどを汗だくで『山車』
を引きました。坂が急でこども達の他、大人も汗だくにな
りながら協力しました。 

  午後５時頃～雨が少ずつ強くなる中、新久ばやし保存
会や木遣保存会の皆さんが、「かま跡公園」にて休憩。１
００名余の多くの方々が、いつもの「煮締め蒟蒻」、「煮
卵」を喜んで、頬張っていました。 

 入間台の「吉野晋三ちゃん」のヒョットコ踊り、大崎さ
んの「木槍」が、披露され、雨中の中拍手喝さいを浴びま
した。 

 事務局員のみなさん、接待等の準備からご苦労様でした。 

天王祭の“山車”入間台を巡回！！ 第４７回東金子主婦玉入れ大会 
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 第３６回入間市防災訓練が、来る８月２４日（日）
午前８時１５分から実施されます。今年は、新久地区
合同の防災訓練となります。詳細は、回覧参照。 

 地震、台風、豪雨など自然災害が多い日本では、普
段から災害への備えをしておくことが重要です。多く
の方がたのご参加をお待ちしております。 

１．実施月日 ８月２４日（日）小雨決行 

２．訓練想定 

  「８月２４日（日）午前８時１５分、立川断層帯 

 の活動による震度６の強い地震が発生し、市内全域 

 にさまざまな災害が同時多発した」との想定により 

 実施されます。 

３．避難開始と避難場所等 

  避難開始は、防災無線放送（サイレン吹鳴）が 

 あったら直ちに新久小学校への通学路「亀の子坂」 

 （入間台最南駐車場付近）入り口付近に個々に向 

 かって下さい。 

４．主な訓練内容 

 ① 避難誘導訓練 

 ② 物資調達訓練 

 ③ 要援護者安否確認訓練 

 ④ 負傷者搬送訓練 

 ⑤ 応急救護訓練・消火訓練 

 ⑥ 炊き出し訓練等   
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【２／２】 

☆準優勝しましたーーー☆ 
 ７月６日に開催されました主婦玉入れ大会にて、若い
パワーで見事準優勝に輝きました＼(^o^)／事前練習なし、
当日ぶっつけ本番で挑んだのですが、最初はなかなか調
子が出ず・・・よし、一投目は「いっせーので」で声を
掛け合って投げよう、という作戦にでたところ、調子急
上昇↗↗↗  

「今日は玉がどんどん入っちゃう！」という心強い声も
聞こえ、予選リーグを勝ち抜いて決勝トーナメント進
出！決勝第一試合｛６８対５２｝、第二試合｛６０対４
９｝と順調に勝ち進み、いよいよ決勝戦！！気合い十分
で臨みましたが、立て続けの試合で疲れがでたのと、優
勝が懸かった緊張感のせいか、残念ながら｛７０対５
３｝の大差で優勝は逃してしまいました。。。が、準優
勝！大健闘でした！  

終了後、ボワサンにて祝勝会を行い、自己紹介をしなが
ら大いに盛り上がりました。  

「楽しかったー」「来年もまた参加したい」などの声も
頂いたりで、嬉しい限りでした。  

選手の皆さん、本当にお疲れ様でした！！また、ご声援
もありがとうございました！  【体協部  長】  

訃報のお知らせ 
 大田原和子様（１６班）のご母堂様「高橋ハナ様」
におかれましては、去る７月１日ご逝去されました。
ハナ様は、昨年１００歳を迎えられ、佐伯和恵様と二
人目の１００歳以上となられましたが、埼玉飯能病院
にて入院加療中のところ７月１日に１０１歳２０日で
亡くなられました。安らかに天寿を全うされたとのこ
とです。また「最後まで自治会の皆様におせわになり
ました」とのこと。心からお悔やみ申し上げます。 

【準優勝した入間台のヤングママチーム】 
 ６月29日に第23回埼玉ブロック地区大会が入間場
所で行われました。５年生の部で優勝しました。８月3
日には両国国技館にて全国大会に出場致します。良い
結果を残せるよう頑張ってきます。【吉野 加奈子】 
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遊歩道（南コース）柵改修工事 
 遊歩道（旧サイクリング道路）の柵が腐食して壊れてい
ることから次のとおり改修工事が行われます。 

◆工事場所 遊歩道（南コース：北口入り口～音大坂上） 

◆工事期間 平成２６年７月２５日～９月１９日まで 

◆工事内容 柵の改修工事 
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集会所の玄関階段に手すり完成 
 高齢者が増えて、集会所の階段に「手すり」を作って
との要望があり、夏祭りに合わせて設置しました。 

                   【事務局】 

【優勝カップを持っているのが吉野君です】 

雨中の賑わい、入間台に轟く 
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≪続：夏祭り≫ 

入間台夏祭りの由来 
自治会相談役 関根 精隆 

 今年の夏祭りは、自治会発足４０周年でもありました。

天気にも恵まれ盛大に執り行われ、ご来場の皆様も楽し

く過ごされたことと思います。顧みますとこの祭りは、

自治会発足後３代目自治会長から５代目自治会長あたり

から、当時、東金子地区婦人会中心に公民館で行われて

いた夏祭りで使われていたやぐら一式を参考に入間台で

も造ろうということになり、製作業者に同じものを注文

して出来たのが現在のものであり、以来２０年以上（補

修を含め）使って来ました。 

 やぐらの組み立てから祭り後の解体等の片付けは、当

時唯一の活動グループであるソフトボールクラブの若い

お父さん達が中心で行っていました。今の自治会をサ

ポートする会もなく、やきとり販売をソフトポールクラ

ブ、焼きそばは、少年野球部のお父さん、お母さん達が

担当、事務局をはじめとする全班長さん、役員のみなさ

んによる綿菓子、おでん、金魚すくい、かき氷等総出の

行事であり、懐かしく思い出されます。 

≪補足≫夏祭りはいつから始まった？ 

 自治会が発足したのが、昭和４９年でした。納涼夏祭
りは、その翌年から始まりました。当時は、８月の旧盆
過ぎの２０日前後の土・日曜日と２日に亘り開催してお
りました。（昭和５３年の第３回は、８月１９日と２０
日でした）その頃は、防衛庁団地（新久台）も入間台自
治会と一緒の組織で｢世帯数５２７でしたが、こども達
が非常に多く、とても人出が多かった」と思い出されま
す。途中、いつごろ？からか土曜日１回になり、７月末
に開催されるようになった。次年度の納涼夏祭りは「４
０回目」となります。      （結城） 

本年は、お世話になっています各会社・商店、諸団体

・グループ、また多くの会員・個人の方々よりご祝儀（

総額３５万４千円）を戴きまことに有難うございました

。おかげさまで夏祭りの収支は、現在精算中ではありま

すが、４０周年記念企画で例年より支出が増加したにも

かかわらず、収入と支出が均衡する見込みとなりました

ことをご報告するとともに心からお礼申し上げます。確

定結果については、次号にて報告します。【会計部】 

夏祭り収支決算見込み 


